## FARAMANS/BIÈVRE VALLOIRE

## Défi class'énergie : six mois de recherches dévoilées



Faramans / Bièvre Valloire

## Défi class'énergie : 6 mois de recherches dévoilées

Pendant toute la période de chauffe des bâtiments scolaires, ce sont 250 élèves de CM1-CM2 de 10 classes du territoire de Bièvre-Valloire qui ont travaillé et réfléchi sur l'énergie et les meilleures façons de la maîtriser et de l'économiser. Soutenus, conseillés, formés par Adeline Gimenez, animatrice-conseillère énergie, à l'Ageden (Association pour une gestion durable de l'énergie), qui animait des modules de sensibilisation auprès de chaque classe, ils ont progressivement développé leurs savoirs sur l'énergie, le réchauffement climatique, l'éco-consommation. Mardi, ils étaient tous réunis à Faramans, pour mettre en commun leurs découvertes, leurs démarches, leurs prises de conscience. Deux groupes étaient constitués qui se sont alternés, au Centre Culturel d'une part, où les enfants présentaient leurs travaux, au centre Galabourdine, d'autre part, pour assister à un conte magique, interactif, participatif et plein d'humour, présenté par Sébastien Drecq dans une ambiance "Steampunk", tout à fait adaptée à son thème sur l'écologie et l'environnement pour renforcer les notions importantes du développement durable.

Publié le 29/05/2016 à 06:00 | Vu 5 fois